



STOP : Éducation Sexuelle

APPEL A TÉMOINS



Plusieurs parents ont été profondément choqués par des propos rapportés par leurs enfants suite à des séances d'éducation à la vie affective et sexuelle, ils se sont donc rapprochés de nos collectifs afin d'alerter un maximum de parents !

Exposé des faits :

Une des infirmières d'un collège d'Aurillac, serait intervenue auprès d'une classe dans le cadre d'une séance d'Éducation à la Sexualité et à la Vie Affective.

Celle-ci aurait eu des paroles particulièrement gênantes, déplacées et leur aurait demandé de prendre une feuille et de répondre à des questions très intimes et personnelles...

Les élèves se seraient donc exécutés puis, il leur aurait été demandé à chacun et ce, **devant l'ensemble de la classe**, d'exposer ce qu'ils avaient écrit, à l'oral...

Ces séances sont ILLÉGALES !!

PARENTS, ÊTES-VOUS EN PHASE AVEC CELA ?

ENSEIGNANTS, ÊTES-VOUS PRÊTS À ENGAGER VOTRE RESPONSABILITÉ ?

ÊTES-VOUS PRÊTS À CAUTIONNER, À PARTICIPER ET/OU VOUS RENDRE COMPLICES DE CELA ?

ÉLÈVES, CONSENTEZ-VOUS A CELA ?

Vous avez vécu une situation similaire ?

Lors d'un cours, quelque chose vous a dérangé ?

Vous a mis mal à l'aise ?

OUI ? ➡ Parlez-en à vos parents

Demandez-leur d'agir

Dites-leur de nous contacter

www.parentsencolere.fr/contact

